

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Diarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Diarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **PENGARUH RASIO KEUANGAN TERHADAP PERTUMBUHAN LABA PADA SEKTOR PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**

Oleh :

**Julianti**

**11471205704**

Tujuan dalam penelitian ini untuk menguji pengaruh rasio keuangan terhadap pertumbuhan laba pada sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Rasio yang digunakan dalam penelitian ini Current Ratio (CR), Return on Total Asset (ROA), Debt to Asset Ratio (DAR) dan Earning Per Share (EPS). Dengan populasi sebanyak 43 perusahaan. Setelah dilakukan penelitian, terdapat 22 perusahaan yang memenuhi kriteria. Metode pengambilan sampel dilakukan dengan metode purposive sampling. Dengan menggunakan analisis regresi data panel dan menggunakan program Eviews versi 9.0.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan bahwa secara parsial current ratio, return on total asset, debt to asset ratio dan earning per share berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba. Sedangkan secara simultan menunjukkan bahwa nilai probabilitas sebesar  $0.0000 < 0.05$  maka secara bersamaan current ratio, return on total asset, debt to asset ratio dan earning per share berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba pada Sektor Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Nilai R square sebesar 0.5498 atau sebesar 54.98% menjelaskan bahwa current ratio, return on total asset, net profit margin, debt to asset ratio dan earning per share dapat mempengaruhi pertumbuhan laba pada Sektor Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sementara sisanya dipengaruhi oleh variabel lainnya.

**Kata Kunci :** Current Ratio (CR), Return on Total Asset (ROA), Debt to Asset Ratio (DAR), Earning Per Share (EPS) dan Pertumbuhan Laba